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Zitat von vizerekordmeister 

Wir haben im Sturm Ishak, der nur ein starkes Halbjahr hatte, ein Talent mit Knöll, bei
dem noch nicht klar ist wohin die Reise geht und mit Zrelak einen der irgendwann
wieder im Training einsteigen kann. Jetzt kommt die Meldung wir wären an einen
Sturmtalent dran, dass gerademal 18 Jahre alt ist und dann heißt es wir wären dann im
Sturm überbesetzt. 

Im Grunde haben wir im Sturm viel zuviele Fragezeichen und Besong wäre nicht mehr
als eine Investition in die Zukunft. Wir können im Sturm keinen Knaller holen, aber
wenn wir ein Talent holen setzen wir zumindest auf die Zukunft.

Viele Vergessen vielleicht, dass wir letzte Saison auf gerade mal 26 Tore kamen. Das ist
desaströs schlecht. Wir brauchen im Angriff eine Blutauffrischung und Talente wie
Besong werden uns kaum unmittelbar in die erste Liga schießen.

Du hast nicht Unrecht, aber mehrere Fragezeichen ergeben kein Ausrufezeichen.

Für eine vakante Position brauchen wir nicht 5 Leute, die auf der Gehaltsliste stehen. Mehr will
ich gar nicht sagen.

Meine Wunschausstattung wäre: Ishak, Schleusener und Besong.

Knöll verleihen, Zrelak abgeben.

Unrealistisch, ich weiß. Zrelak kauft keiner, da verletzt und der Vertrag mit Knöll wird sicherlich
nicht verlängert.
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